

PRESSEMITTEILUNG

Auf Teneriffa ist der Karneval 2023 eine Hommage an New York



Frankfurt / Santa Cruz de Tenerife, 1. Februar 2023. Der Karneval von Teneriffa gehört zu den größten und bekanntesten der Welt und ist ein Festival von internationalem touristischem Interesse, zu dem jährlich Hunderttausende auf den Straßen feiern. In diesem Jahr lautet das Karnevalsmotto der Inselhauptstadt Santa Cruz de Tenerife (15. - 26. Februar) „New York – La ciudad que nunca duerme“ („New York – Die Stadt, die nie schläft“). **Die Eröffnungsparade findet am 17. Februar statt** und bei einer Durchschnittstemperatur von rund 20 Grad Celsius wird wie jedes Jahr bis in die frühen Morgenstunden getanzt.

Karnevalswettbewerbe und Galas

Der Karneval von Santa Cruz de Tenerife besteht aus zwei Teilen: Der erste findet vor allem im Recinto Ferial der Inselhauptstadt statt. Dort wird eine riesige Bühne in der "Stadt der Wolkenkratzer" zum Schauplatz für die Wettbewerbe der Murgas, Comparsas und Musikgruppen. Außerdem werden dort die Königinnen des Kinder- und des Erwachsenenkarnevals gewählt. **Am Abend des 15. Februar findet die große Gala zur Wahl der Karnevalskönigin statt.** Da dieses Ereignis einen solch spektakulären Charakter hat, nehmen Journalisten aus der ganzen Welt teil. Mehr als fünfzehn junger Menschen kommen in riesigen, wunderschönen Kostümen mit Glitzer, Federn und Glitter auf die Bühne. Der Kandidat oder die Kandidatin mit dem schönsten Kostüm wird nach Meinung einer Expertenjury zum Sieger gekürt.

Die wichtigsten Nächte und Tage für das Festival

Der zweite Teil des Festes beginnt am 17. Februar: Der Karneval in den Straßen beginnt ab 20 Uhr mit einem großen Karnevalsumzug, der von der Königin angeführt wird. Festwagen, geschmückte Autos, Murgas, Comparsas und fantastische Figuren ziehen durch die Hauptstraßen der Stadt.

PRESSEMITTEILUNG

Wer den Umzug in voller Ausführung betrachten möchte, kann sich rechtzeitig auf den Weg in die Calle Méndez Núñez oder in die Calle del Pilar oder die Calle Villalba Hervás machen. Zu später Stunde verwandeln sich die Gegend um diese Straßen und die Plätze España, Candelaria, Príncipe und Weyler in authentische, improvisierte Tanzbühnen.

Auch wenn der Schwerpunkt des Karnevals auf dem Straßenfest des 17. Februars liegt, lohnt es sich am **Samstagnachmittag, den Wettbewerb der Truppen von Ritmo y Armonía** (Rhythmus und Harmonie) anzuschauen. Die Tanzgruppen zeigen ihre farbenfrohen Choreografien zu den Klängen der Percussion. Die Veranstaltung findet in der Avenida Francisco La Roche statt und ist kostenlos.

Am Sonntag, den 19. Februar findet ab 13.00 Uhr der „Karneval bei Tag“ statt. Dieser Tag ist dem Vergnügen von Kindern und Erwachsenen gewidmet, so dass man häufig ganze Familien in Kostümen sieht. Die Plaza del Príncipe und die Plaza de la Candelaria sind die besten Orte, um mit den jüngsten Familienmitgliedern einen Tag voller Spaß zu verbringen. **Der Abend des Rosenmontags am 20. Februar ist bekannt für seine Party bis in die frühen Morgenstunden. Am folgenden Tag, am Dienstag, den 21. Februar startet die Coso Parade, die auf der Avenida Francisco La Roche stattfindet.** Sie beginnt um 16 Uhr und ist eine weitere der spektakulärsten Veranstaltungen. Die Königin und ihre Hofdamen, Comparsas, Murgas, Karnevalsfiguren, und Festwagen erfüllen den Nachmittag mit Farbe und Freude und gipfeln in einem großen Feuerwerk, mit dem der Karneval eigentlich endet.

Die Beerdigung der Sardine und das Piñata-Wochenende

Allerdings füllen sich die Straßen am **Mittwoch, dem 22 Februar** schon wieder, denn da findet die Beerdigung der Sardine statt und die Witwen, die den „Tod“ von Don Carnal betrauern kommen auf die Straßen. Zu Ehren der Ursprünge der Stadt als Fischerei, wird ein Festwagen in Form einer Sardine geschmückt und anschließend verbrannt. Die endgültige Verabschiedung vom Karneval findet am darauffolgenden Wochenende statt. Am **Samstag, dem 25. Februar, kehrt der „Karneval am Tag“** zurück und dauert bis tief in die Nacht an. Der Piñata-Sonntag ist wahrscheinlich der ruhigste Tag der letzten Wochen, allerdings wird das Fest am Abend mit einem großen Feuerwerk bis zum nächsten Jahr verabschiedet.

Weitere Infos über den berühmten Karneval auf Teneriffa erhalten Interessierte [hier](#).

Pressekontakt Teneriffa:

Gabriele Kuminek | Franziska Naujokat
Global Communication Experts GmbH
Hanauer Landstraße 184, 60314 Frankfurt am Main
Tel.: + 49 (0) 69 1753710-28// -22
E-Mail: teneriffa@gce-agency.com

Pressefotos auf Anfrage oder per Download gibt es [hier](#).

Endverbraucher-Infos sowie Download von Broschüren und Fotos: www.webtenerife.de